



PADERBORN

SPD

Kilianstraße 2
33098 Paderborn
Telefon 0 52 51 – 28 22 23

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Paderborn

An den Vorsitzenden des
Betriebsausschusses Gebäudemanagement
Herrn Markus Bürger

- per Mail -

05.05.2023

Anfrage zur Parksituation VHS am Stadelhof

Sehr geehrter Herr Bürger,

bitte nehmen sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Betriebsausschusses Gebäudemanagement am 20. Juni 2023.

Bereits in der letzten Ratsperiode wurde nach der Fertigstellung und Eröffnung der VHS am Stadelhof über die Parksituation dort diskutiert, zuletzt in der Sitzung des Betriebsausschusses am 11.07.2017

https://ratsinfo.paderborn.de/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZVF8oWDrMPpQaKVzCM30x6qETGB6eE174t0Z2FVr79xN/Gesamte_Niederschrift_Betriebsausschuss_Gebaeudemanagement_11.07.2017.pdf#search=Stadelhof%20Stadelhof%EF%BF%BD.

Unter dem Punkt Mitteilungen berichtete die damalige stv. Betriebsleiterin Frau Voss über das wilde Parken auf den nicht zugelassenen Flächen, Beanstandungen der Feuerwehr in Bezug auf Feuerwehraufstellflächen sowie Beschädigungen an den in den Boden eingelassenen Beleuchtungskörpern. Die Installation einer Polleranlage sei daher geplant. Die Kosten wurden mit 20.000 Euro angegeben und seien im Ansatz für die gesamte Maßnahme „Herrichtung Stadelhof“ von Anfang an mit eingeplant worden. Der damalige Betriebsleiter Herr Hermann machte ebenfalls deutlich, dass dort kein öffentlicher Parkplatz sei, eine Überwachung durch das Ordnungsamt sei aber dort nicht zulässig, da es sich nicht um eine öffentliche Fläche, sondern um ein Grundstück der Stadt Paderborn handelt.

Die Installation der Polleranlage ist nicht erfolgt, es wird weiterhin wild geparkt und Feuerwehraufstellflächen werden trotz eindeutiger Beschilderung zugeparkt.

Daher stellt die SPD-Fraktion folgende Fragen zur Situation am Stadelhof:

1. Ist die Installation einer Polleranlage weiterhin Bestandteil der Planung? Wenn nein, welche Gründe gibt es, die jetzt gegen eine Polleranlage bzw. eine entsprechende Regulierung der Zufahrt sprechen?
2. Sind in den letzten Jahren Beanstandungen der Feuerwehr in Bezug auf die Aufstellflächen dem GMP mitgeteilt worden?
3. Sind Kosten für den Austausch beschädigter Leuchtkörper angefallen? Wenn ja, konnten Verursacher ermittelt und Schadensersatzforderungen durchgesetzt werden?

4. Von der SPD-Fraktion wurde in der o.g. Sitzung angeregt, den Fußweg vom Maspornplatz zum Stadelhof besser kenntlich zu machen. Ist diesbezüglich etwas geschehen?
5. Welche Möglichkeiten sieht der GMP, abgesehen vom Einbau einer Polleranlage, die Situation dort zu verbessern und eine mögliche Behinderung der Feuerwehr im Brandfall auszuschließen?

gez. Ulrich Koch, Michael Deppe, Franz-Josef Henze